

Penelitian yang kedua berjudul Implementasi Strategi Bauran Pemasaran (*Marketing Mix*) Pada Penjualan Produk Umroh Dan Haji Plus PT. Arminareka Perdana Cabang Semarang. Disusun oleh Sella Oktaviana program studi ekonomi islam Universitas Islam Negeri Walisongo Semarang tahun 2015. Masalah yang diteliti dalam skripsi ini adalah bagaimana implementasi strategi bauran pemasaran (*Marketing Mix*) dalam penjualan produk umroh dan haji plus pada PT. Aminareka Cabang Semarang. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif studi kasus. Dalam hal ini penelitian yang digunakan oleh penulis lebih kepada penelitian yang bersifat deskriptif, metode tersebut untuk mendeskripsikan apa yang terjadi untuk mendapatkan semua fakta yang berkaitan dengan produk jasa umroh dan haji plus, penulis juga menggunakan teori marketing mix 7P untuk bisa menjawab rumusan masalah tersebut. Kesimpulan dari penelitian ini adalah Implementasi kebijakan pada PT. Arminareka Perdana Cabang Semarang, secara keseluruhan hasil dan tujuannya untuk meningkatkan volume penjualan telah tercapai melalui strategi bauran pemasaran (*marketing mix*) 7P: *Product, price, promotion, place, people, process, customer service*(*pelayanan konsumen*) telah banyak memberikan kekuatan dan pengetahuan untuk memanfaatkan peluang yang ada yaitu strategi produk yang ditawarkan bermutu, variatif menyesuaikan kebutuhan masyarakat (meningkat) dari tahun ke tahun, yakni produk umroh dan haji plus sesuai dengan kebutuhan rohani/religius penduduk Indonesia yang mayoritas Muslim. Perbedaannya dengan

penelitian yang akan dilakukan ini adalah terletak pada metode pendekatan dan teori yang digunakan. Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Dengan menggunakan teori marketing mix 9P.

Penelitian yang ketiga berjudul Strategi Bauran Pemasaran Produk Mitra Iqra Di AJB Bumipetra 1912 Divisi Asuransi Jiwa Syariah. Disusun oleh Julia Puji Afriyanti Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Ilmu Dakwah dan Komunikasi UIN Syarif Hidayatullah Jakarta tahun 2013. Masalah yang diteliti dalam skripsi ini adalah strategi bauran pemasaran produk dan evaluasi strategi bauran pemasaran pada produk Mitra Iqra Asuransi Bumiputra Syariah. Dalam menjawab rumusan masalah tersebut penulis menggunakan teori bauran pemasaran 4P yaitu product, price, place, promotion. Pendekatan ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Kesimpulan dari penelitian ini adalah strategi bauran pemasaran produk Mitra Iqra di Asuransi Bumiputra syariah yaitu Produk, Harga, Distribusi, Promosi. Sedangkan evaluasi strategi bauran pemasaran produk Mitra Iqra Asuransi Bumiputra Syariah yaitu produknya menjadi produk utama, harganya bersaing dengan asuransi yang lain, distributor cukup baik, promosinya harus diperluas. Perbedaan dengan penelitian yang akan dilakukan yaitu terletak pada teori yang digunakan dan objek yang diteliti. Teori yang akan digunakan dalam penelitian ini yaitu teori marketing mix 9P sedangkan objek yang diteliti yaitu biro perjalanan umroh dan haji.

	Dakwah Fakultas Dakwah Dan Komunikasi UIN Syarif Hidayatulloh Jakarta 2013.	Haji Dan Umroh PT. NRA Tour and Travel Jakarta Selatan. Jenis penelitian kualitatif Deskriptif.	(<i>marketung mix</i>) 2. Menggunakan pendekatan kualitatif 3. Jenis penelitian kualitatif	teori bauran pemasaran (<i>marketing mix</i>) 4P. Sedangkan yang penulis teliti menggunakan teori bauran pemasaran (<i>marketing mix</i>) 9P.
2	Sella Oktaviana Program Studi Ekonomi Islam UIN Walisongo Semarang 2015.	Implementasi Strategi Bauran Pemasaran (<i>Marketing Mix</i>) pada Penjualan Produk Umroh dan Haji Plus PT Ariminareka Perdana Cabang Semarang. Jenis Penelitian Kualitatif Studi Kasus	1. Meneliti dalam bidang bauran pemasaran (<i>marketung mix</i>) 2. Menggunakan pendekatan kualitatif	1. Penggunaan teori. Sella menggunakan teori bauran pemasaran (<i>marketing mix</i>) 7P. Sedangkan yang penulis teliti menggunakan teori bauran pemasaran (<i>marketing mix</i>) 9P. 2. Jenis penelitian

				antara studi kasus dan deskriptif
3	Julia Puji Afriyanti Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Ilmu Dakwah dan Komunikasi UIN Syarif Hidayatullah Jakarta 2013.	Strategi Bauran Pemasaran (<i>Marketing Mix</i>) Produk Mitra Iqra di AJB Bumiputera 1921 Divisi Asuransi Jiwa Syariah. Jenis Penelitian Kualitatif Deskriptif	1. Meneliti dalam bidang bauran pemasaran (<i>marketing mix</i>) 2. Menggunakan pendekatan kualitatif	1. Penggunaan teori. Julia menggunakan teori bauran pemasaran (<i>marketing mix</i>) 4P. Sedangkan yang penulis teliti menggunakan teori bauran pemasaran (<i>marketing mix</i>) 9P.
4	Fildzah Salsabil Rasyiiqoh Jurusan Manajemen Dakwah Fakultas Ilmu Dakwah dan Komunikasi	Strategi Bauran Pemasaran Umroh PT. Alia Indah Wisata Jenis Penelitian Kualitatif Deskriptif	1. Meneliti dalam bidang bauran pemasaran (<i>marketing mix</i>) 2. Menggunakan pendekatan kualitatif	1. Penggunaan teori. Fildzah menggunakan teori bauran pemasaran (<i>marketing mix</i>) 4P. Sedangkan yang penulis

beroperasi untuk mencapai tujuannya, “sehingga dalam menjalankan usaha kecil khususnya diperlukan adanya pengembangan melalui strategi pemasarannya. Karena pada saat kondisi kritis justru usaha kecil lah yang mampu memberikan pertumbuhan terhadap pendapatan masyarakat.

2. Bauran Pemasaran (*Marketing Mix*)

Proses pemasaran adalah proses tentang bagaimana pengusaha dapat mempengaruhi konsumen menjadi puas dan bauran pemasaran merupakan alat yang dapat dipergunakan oleh pengusaha untuk mempengaruhi konsumennya.

Salah satu unsur dalam strategi pemasaran terpadu adalah strategi bauran pemasaran. Bauran pemasaran (*marketing mix*) merupakan alat pemasaran yang terdiri dari berbagai unsur, yang terdiri atas produk, harga, promosi, dan distribusi yang perlu dipertimbangkan agar implementasi strategi pemasaran positioning yang ditetapkan dapat berjalan dengan sukses. Bauran pemasaran barang berbeda dengan bauran pemasaran untuk produk jasa hal ini terkait dengan perbedaan karakteristik jasa dan barang.

Sebagai suatu bauran, unsur-unsur tersebut saling mempengaruhi satu sama lain sehingga bila salah satu tidak tepat pengorganisasiannya maka akan mempengaruhi strategi pemasaran secara keseluruhan. Oleh karena itulah bauran pemasaran harus dibuat secara menyeluruh dan terarah dengan baik sesuai dengan strategi

